

Bonjour,

J'ai pris connaissance de votre message et de vos questions.

Sachez tout d'abord que mes réponses n'engagent que moi étant candidat à la tête d'une liste ouverte regroupant diverses sensibilités, et que je ne connais pas leur avis sur la question.

Concernant

1 les signes visibles d'appartenance de notre commune à la Bretagne, c'est déjà fait: Drapeau Breton sur la mairie et traduction en Gallo* du nom de la commune aux entrées de bourg.

2: Je suis favorable à la réunification de la Bretagne, concernant une région "grand ouest" je n'ai à ce jour pas assez d'éléments pour me prononcer. Même si je suis favorable à une diminution du nombre des régions pour des régions plus grandes avec une assemblée regroupant les élus départementaux et régionaux.

3: Je ne serai pas le 19 avril prochain à Nantes ne participant pas aux manifestations quelque soit le motif. Bien sûr je n'appellerai pas à manifester chacun étant libre de ses opinions et de ses expressions.

4: Prêt à faciliter l'organisation d'un référendum communal si la question émanait d'un nombre de communes suffisamment significatif, et non si c'était le cas de quelques communes ou personnes isolées.

Voilà j'ai répondu "à titre personnel" honnêtement à vos questions aussi j'attends de vous en retour que l'éventuelle communication de mon opinion soit complète et honnête et qu'il n'y ait pas utilisation de quelques éléments seulement sortis d'une réponse globale.

Cordialement Yannick Bigaud

**Note de 44=Breizh : il s'agit en fait de breton/brezhoneg « GWENVENEZ-PENFAOU »*